



## Síntesis de medios

01 de diciembre de 2023

### Primeras Planas

Nuevo León, en el limbo  
Nuevo León, en crisis política por licencia de Samuel García  
Hamas libera a llana, mexicana secuestrada  
Samuel: "voy abajo 20 puntos, pero en febrero seré primero"  
Desmantelan red de fraudes del CJNC con tiempos compartidos  
Escala choque Frente vs. MC por control de NL  
Crece en NL crisis de gobernabilidad  
Contra el crimen  
Gana, pero no remata

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Ya inició el alcoholímetro decembrino

Desde ayer y hasta el próximo 7 de enero se desplegarán 405 policías y 200 unidades móviles, las 24 horas del día, para llevar a cabo el programa Conduce Sin Alcohol de fin de año. Los puntos de revisión serán instalados de manera aleatoria en zonas donde han detectado mayor número de accidentes automovilísticos por conductores bajo los influjos del alcohol, dijo el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Contra Réplica](#). Sin mención [Basta](#) / [Diario de México](#) / [Publimetro](#)

#### Lista otra edición del Torneo Guadalupano

El Torneo Inter Reclusorio o Guadalupano este mes de diciembre cumplirá con una edición más con la presencia de varios campeones y boxeadores profesionales. La Comisión de Box de la CDMX, que preside Ciro Nucci, trabaja de manera conjunta con la Secretaría de Seguridad Ciudadana y su secretario **Pablo Vázquez Camacho** y la Subsecretaría de Sistema Penitenciario con su titular Omar Reyes Colmenares, en la reinserción de las personas con la gente que está privada de su libertad. [La Prensa](#)

#### Expertos advierten falta de estrategia contra homicidios

Aunque hay registros de que la violencia homicida está presente en la mayor parte del país en diferentes magnitudes, no ha existido una estrategia consistente para poder detenerla, coincidieron expertos. Durante la mesa "Hacia una agenda para la reducción de homicidios en México", **Pablo Vázquez Camacho**, secretario de Seguridad Ciudadana, compartió que la estrategia implementada en la CDMX, han permitido una reducción del 55% en las carpetas de investigación por homicidio entre octubre del 2019 y octubre del 2023. [El Economista](#)

#### "Se aprovechan recursos en beneficio de la gente"

La FGJ capitalina invierte adecuadamente cada uno de los recursos que recibe en beneficio de la ciudadanía, aseguró su titular, Ernestina Godoy, al encabezar la reapertura de instalaciones ministeriales en la alcaldía Miguel Hidalgo. **Marcela Figueroa**, titular de la **Subsecretaría de Desarrollo Institucional de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**, manifestó encontrarse satisfecha al ver los resultados de la remodelación de las agencias ministeriales. [24 Horas](#) / [La Prensa](#)

#### Llama Metro a no trasladarse con pirotecnia

El STC Metro exhortó a los usuarios a evitar el ingreso, transportación o venta de artefactos explosivos en las 12 líneas de la red. Para salvaguardar la integridad de usuarios, la Gerencia de Seguridad Institucional del Metro, conjuntamente con los elementos de la PBI y PA de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, reforzarán las acciones preventivas y de supervisión en materia de seguridad y protección civil. [24 Horas](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [+Chilango](#) / [UnomásUno](#)



## Síntesis de medios

01 de diciembre de 2023

### Contra el crimen

Dos mil 32 cámaras de videovigilancia conectadas al C5 fueron instaladas en 769 unidades habitacionales en este año, informó el coordinador general del C5, Juan Manuel García Ortegón. Explicó que esta acción forma parte del programa TUnidad más Segura, que arrancó a inicio de este año. Las cámaras de videovigilancia están instaladas en áreas comunes de las unidades sin invadir los espacios privados. De acuerdo con el titular del C5, el tiempo de llegada de alguna unidad de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** es menor a siete minutos. [La Prensa](#)

### Inclusión, Sedema y Cultura, ganadoras del presupuesto capitalino

El Paquete Económico 2024 que la secretaria de Administración y Finanzas, Luz Elena González, entregó a la presidenta de la Mesa Directiva del congreso local, Gabriela Salido, propone un Presupuesto de Egresos para la ciudad por un total de 267 mil 965.4 millones de pesos, que implica un incremento de 7.9% respecto al presupuesto de 2023. La dependencia que recibirá el monto más alto de recursos en 2024, será la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, con un total de 26 mil 179 millones 747 mil 727 pesos, monto que representa un incremento de 3.5%. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Reporte Índigo](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#)

### Cae El Chaparro, lugarteniente de El Chimbombo

El Chaparro, presunto integrante y lugarteniente de un sujeto a quien se le conoce como El Chimbombo, dedicado a la extorsión, cobro de piso, robo a transporte de carga, tráfico de armas y narcomenudeo, fue detenido por policías de inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en la zona de La Merced, alcaldía Venustiano Carranza, se le aseguraron 50 dosis de marihuana, cocaína y cristal. [La Prensa](#)

### Caen 3 por robo con violencia

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, adscritos a la alcaldía Miguel Hidalgo detuvieron a una mujer y dos hombres relacionados con los delitos de robo con violencia, al presuntamente someter con una navaja a una mujer cuando caminaba sobre avenida Paseo de la Reforma, en la colonia Polanco. [La Prensa](#)

### Pierde la vida por defender a mujer

Un hombre perdió la vida después de ser acuchillado, cuando intentó ayudar a una mujer que era golpeada por un sujeto en calles de la colonia Copilco, alcaldía Coyoacán. Tras el ataque el responsable fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y trasladado al MP. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

### Por Gaza, ayunan frente a Embajada de Israel

Integrantes de “Estudiantes en construcción de paz e interculturalidad de la UNAM”; se manifestaron de forma pacífica, realizando un ayuno público ecuménico, en apoyo al pueblo palestino, por la situación que se vive en Gaza. Debido a dicha protesta a **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizó un dispositivo, cerrando la avenida Sierra Madre y Escandinavos, al exterior de la embajada de Israel. [24 Horas](#)

### Columna Alto Mando: De imaginaria / Miguel Ángel Godínez García

La precandidata de Morena, Claudia Sheinbaum, nombró a su equipo de campaña, ¿Y a García Harfuch lo abandonó? No fue incluido tampoco para su posible gabinete, lo único que tiene el otrora Bati secretario es la desconfianza de los militares. En todo caso la exjefa de Gobierno buscaría darle fuero en el Senado. Ya tampoco tiene influencia sobre **Pablo Vázquez**, a quien recomendó para la SSC, ya toma decisiones propias que son tomadas en cuenta por Martí Batres. [Excélsior](#)

### Columna Confidencial: El Torito abre sus puertas

Para el alcoholímetro decembrino se instalarán diariamente al menos 15 puntos itinerantes de revisión y los fines de semana se podría incrementar a 20. Los ‘retenes’ del programa Conduce sin Alcohol estarán en operación día y noche, los siete días de la semana, en forma rotatoria en las 16 alcaldías de la Ciudad de México. **Pablo Vázquez**, secretario de Seguridad Ciudadana, instaló anoche el primer filtro en la colonia Roma Norte. [El Financiero](#)



## Síntesis de medios

01 de diciembre de 2023

### Policiaco

#### Ultiman a camionero

El conductor de un camión de transporte público fue ultimado por un sujeto que se hizo pasar como pasajero, cuando transitaba sobre avenida Del Imán, en la colonia Pedregal del Maurel, alcaldía Coyoacán. Al lugar arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos quienes certificaron el deceso, el homicida se dio a la fuga a bordo de una motocicleta. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

#### Ahora despacha sus tacos en el cielo

Un hombre de la tercera edad murió a causa de una bala perdida cuando se encontraba en su puesto de tacos ubicado en avenida Santa Lucía, de la colonia Olivar del Conde, alcaldía Álvaro Obregón. Al lugar arribaron **elementos policiacos** y paramédicos del **ERUM** quienes certificaron el deceso, los responsables lograron escapara a bordo de una camioneta y una motocicleta. [Basta](#)

#### Adulta mayor pierde la vida atropellada

Una mujer de la tercera edad, murió tras ser atropellada por un camión de transporte público en avenida Guadalupe L Ramírez, de la colonia La Noria, alcaldía Xochimilco, cuando intentaban cruzar entre los carros. Tras el hecho ocurrido elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector La Noria, detuvieron al chofer responsable. [La Prensa](#) / [Metro](#)

#### Flamazo en tortillería deja cuatro lesionados

Se registró un flamazo en una tortillería ubicada sobre avenida Fabián Flores, de la colonia San Pablo Oztotepec, alcaldía Milpa Alta. Los heridos fueron atendidos por personal del **ERUM**. [La Razón](#)

#### Tieso en lo más profundo

Un trabajador de la construcción perdió la vida aparentemente al caer en un resquicio en Río Atoyac, de la colonia Cuauhtémoc, alcaldía Cuauhtémoc. Paramédicos del ERUM acudieron al sitio y lo diagnosticaron sin signos vitales, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaron la zona. [El Gráfico](#)

#### Se la cobran diente por diente a un taquero

A dos semanas de romperle los dientes a un sujeto que intentó robarlo, un hombre fue baleado mientras trabajaba en una taquería en la colonia Carlos Zapata Vela. Al sitio acudieron elementos policiacos quienes brindaron apoyo a la víctima, el responsable logró escapar. [El Gráfico](#)

#### Fallece afuera de la estación Sevilla

Una mujer de la tercera edad, en aparente situación de calle, murió afuera de la Línea 1 del Metro, en la estación Sevilla, en la alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar arribaron elementos policiacos y paramédicos. [La Prensa](#) / [Metro](#)

### Sistema Penitenciario

#### Promueve SSC la no violencia en presidios

En el marco del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, que se conmemoró el 25 de noviembre, la **Subsecretaría del Sistema Penitenciario** de la SSC realizó una serie de actividades de sensibilización al interior de los centros de reinserción social para combatir las agresiones en materia de género. Actualmente hay una población de mil 535 mujeres privadas de la libertad en los **Centros Femeniles de Reinserción Social**, mil 370 en **Santa Martha** y 165 en **Tepepan**. [24 Horas](#)



## Síntesis de medios

01 de diciembre de 2023

### Justicia

#### Sin avances, petición sobre caso de Besalet

A un mes de la muerte de la joven Besalet Beatriz Estrada, quien presuntamente cayó de un edificio en la colonia Algarín, en la alcaldía Cuauhtémoc, familiares señalaron que la FGJ no investiga el caso como presunto feminicidio, y hasta el momento no han dado ningún avance de la indagatoria. [El Universal](#)

### Imagen Destacada

# EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

SERÁ 24 HORAS  
**Ya inició el  
alcoholímetro  
decembrino**



Foto: Especial